

Pendant l'été, la propagande « Géographie revisitée » continue ...

mais l'action militante aussi ...

Toulouse, le 6 août 2019

Rencontre avec le député Aviragnet

Des collègues du Comminges (Trésoreries SPL de Montréjeau, St Gaudens, Cazères, SIE et CDIF de St Gaudens) ont rencontré le 18 juillet 2019 Joël Aviragnet, le député de la 8ème circonscription, pour l'informer de la « géographie revisitée ».

M. Aviragnet va écrire au DRFiP qu'il a rencontré dernièrement afin de lui demander de ne pas supprimer les trésoreries mixtes nécessaires à la vie des collectivités et même de les renforcer avec du personnel plus particulièrement porté vers la population commingeoise.

Il accepte de participer à une action avec les agents et les élus, qu'il va personnellement contacter.

Publié sur le compte Facebook du député :

« J'ai reçu ce jeudi à ma permanence parlementaire de Saint-Gaudens des salariés des finances publiques DGFIP. Cette rencontre intervient suite à la réorganisation des services et la suppression de plusieurs trésoreries sur la 8ème circonscription de la Haute-Garonne. Je les ai assurés de mon soutien et de ma vigilance. ».

Réunion de propagande à la trésorerie SPL de St Gaudens

La direction était déjà passée vendre la « géographie revisitée » aux services chargés de la fiscalité à St Gaudens. Les agents avaient remis aux représentants de la Direction une série de questions écrites qu'ils se posaient à ce sujet. Sans réponse, deux militants se sont invités à la réunion pour interpeller MM. Chatail et Fermanel pour les relancer sur ce questionnaire resté lettre morte.



M. Chatail, chantre du « dialogue social » institutionnel (dont on connaît le contenu depuis quelques mois !), a invité les militants à saisir les organisations syndicales représentatives au CTL pour porter leurs questions et a demandé aux deux militants de quitter les lieux pour que la réunion se tienne. Ils les a également sommés de retirer la « banderole syndicale » (qui ne comportait aucun logo). Il a aussi répété et répété que les agents s'y prenaient mal pour avoir des réponses et qu'il était contre les diktats qu'ils tentaient de lui imposer par cette intervention.

Enfin, il a conseillé d'utiliser l'espace dédié « Géographie revisitée » sur Ulysse 31 et poser toutes les questions et qu'il y aura obligatoirement des réponses. Qu'on se le dise !

Syndicat CGT Finances Publiques – Section de Haute Garonne

Centre Régional des Finances Publiques, Place Occitane, 31039 Toulouse cedex

<http://www.dgfip.cgt.fr/31/> cgt.drifip31@dgfip.finances.gouv.fr

La réunion s'est tenue et dès l'entame, un agent qui ne souhaitait pas y participer s'est vu sommé d'y assister par sa responsable de service. Le caractère obligatoire n'avait pas été imposé lors de la visite spécifique fiscalité. Le caractère obligatoire serait-il fonction de l'autoritarisme des intervenants ?

Malgré les arguments techniques apportés par les collègues montrant les conséquences néfastes que ce « nouveau réseau » provoquera, les deux intervenants de la direction ont rivalisé d'arguments pour démontrer que la vérité est de leur côté et qu'ils agissent pour le bien du service public.

En résumé, aucune information précise sur quoique ce soit, aucune précision sur le devenir des agents des trésoreries qui fermeront.... Rien qu'une leçon bien apprise vantant les réformes à venir et le « bien fondé » de celles-ci.

Réunion de propagande à la trésorerie SPL de Colomiers

La direction est passé vendre son projet de réorganisation du réseau et s'acheter la paix sociale à Colomiers.



Le projet, qui devait démarrer en janvier 2020 par Baziège et Caraman, est repoussé à janvier 2021. Un effet des élections municipales en 2020 ? Le bouclage, quant à lui, est programmé pour 2023.

La trésorerie municipale de Colomiers doit rejoindre le giron de la RFTM en raison de son appartenance à la métropole de Toulouse. Le scoop de la matinée a été d'apprendre que la métropole serait éclatée en 2 services de gestion comptable (SGC) : Toulouse et sa couronne. L'implantation de ce dernier est à l'étude ; la direction tâte le terrain auprès des agents.

12 personnes, ayant spécifiquement demandé à venir travailler à Colomiers pour se rapprocher de leur domicile, sont concernées. La direction évoque alors la possibilité de travailler à distance dans des espaces de co-working. Il ne faut rien s'interdire. Tout est à l'étude, notamment les implantations immobilières.

Un rappel est fait sur la priorité pour suivre la mission mais suivant le nombre d'emplois transférés. Il est également possible de postuler pour d'autres services, en particulier en fiscalité ou pour assurer l'accueil itinérant dans les implantations d'accueils de proximité. La CGT ne s'était pas trompé en évoquant des « SIPoBUS » avec des agents équipés de valises en carton !

Un petit encouragement a aussi été donné aux agents qui pourront partir à la retraite à ne pas hésiter à le faire. Il n'y a pas à dire, on se sent aimés et indispensables ! De plus, avec la réforme des retraites que prépare le gouvernement, il ne semble pas que le départ anticipé soit synonyme de pension complète, bien au contraire !

L'intersyndicale locale va proposer à l'ensemble des élus haut-garonnais une action significative à l'occasion de l'appel à la grève nationale le 16 septembre 2019.

